

Georges Kordopatis,

Astronome-Adjoint à l'Observatoire de la Côte d'Azur au sein du laboratoire  
Lagrange

Madame, Monsieur,

Par cette présente lettre, je désire exprimer mon vif intérêt et ma forte motivation pour devenir l'un des membres de la Société Française d'Astronomie et d'Astrophysique (SF2A).

Je suis astronome-adjoint, en poste à Nice depuis 2017, et membre engagé de la communauté astronomique française. Au dehors de ma recherche, je participe dès que l'occasion s'y présente aux événements annuels grand public de l'observatoire de la Côte d'Azur et j'ai également participé à l'organisation des journées de la SF2A en 2019 à Nice. Je suis fermement convaincu du rôle crucial de la SF2A dans la cohésion de la communauté astronomique au niveau national. À travers ses diverses actions telles que les rencontres scientifiques, les prix décernés aux thèses et aux jeunes chercheurs, le soutien aux activités de diffusion et de vulgarisation, ou les collaborations avec les autres sociétés savantes, la SF2A renforce la visibilité et la structuration de l'astrophysique française à tous les échelons. Ayant personnellement bénéficié des initiatives de la SF2A à plusieurs reprises, en tant que doctorant, post-doctorant et chercheur permanent, je suis à présent déterminé à apporter ma contribution à celle-ci.

Si j'ai l'honneur de rejoindre le conseil, je m'engage à défendre les intérêts de l'astrophysique dans son ensemble, tout en veillant à ce que toutes les communautés se sentent représentées et écoutées au sein de l'association. En particulier, je veillerai à continuer à soutenir activement, en collaboration avec les autres membres du conseil, l'accompagnement des jeunes chercheurs dans leur parcours professionnel et de les préparer à leur insertion future.

Cordialement,

Georges Kordopatis